

# Altes China- Neue Liebe

## Ray und Kai im alten China

Von abgemeldet

### Kapitel 11: Früh am Morgen

Es war bereits der nächste Morgen, jedoch war die Sonne noch nicht Aufgegangen, doch Ray war bereits wach, das war nichts ungewöhnliches für ihn im Kloster musste er immer so früh Aufstehen.

Drigger hingegen hatte keine Lust auf zu stehen und lag noch eingerollte auf der Matte die man Ray gegeben hatte.

"Na los steh auf Faulpelz!" Doch der Kater reagierte nicht.

Plötzlich hörte Ray ein leises fiepen das anscheinend von der Decke herkam, als er nach oben sah bemerkte er den roten Falken der auf ihn herab schaute und auf einem Balken saß.

Ray streckte seine Hand aus und streichelte den Vogel.

" Na du, bestimmst hast du Hunger, wenn die Schlafmütze mal aufsteht kriegt ihr beide was zu fressen!" Damit verließ Ray das Zelt, um zu der Kochstelle zu gehen und das Frühstück zu machen, der Falke jedoch saß noch immer auf dem Balken und starte nun den schlafenden Kater an.

Leise erhob er sich in die Lüfte und landete lautlos vor der Katze.

Drancer legte für einen Moment den Kopf Schreck, so das es aussah als würde er Nachdenken, dann senkte er den Kopf und pickte immer wieder mit seinem Schnabel auf den Kopf von Drigger.

Erschrocken sprang der Kater auf und machte einen Katzenbuckel mit fauchenden Geräuschen.

Der Falke kreischte nur einmal kurz, als ob er ihm sagen wollte steh auf Schlafmütze und flog dann ebenfalls Richtung Kochstelle.

Der Kater schüttelte sich einmal, gähnte und folgte dann noch etwas verschlafen ebenfalls seinem Herrchen, dort angekommen bekamen die beiden wie versprochen eine Portion zu Fressen natürlich aßen sie mit einem gewissen Abstand und immer im Augenwinkel den anderen.

Ray war indes mit dem Frühstück fertig, während er das Essen zu Kais Zelt trug schaute er sich um, selbst jetzt um diese frühe Zeit liefen überall aufmerksame Wachen herum, die es unmöglich machten heimlich zu verschwinden.

Leise betrat er das Zelt es war recht Dunkel das Feuer in der Mitte glimmte nur noch und es dauerte etwas bis Ray sich an die Dunkelheit gewöhnt hatte, doch dann hatte er Kai entdeckt.

Er lag auf seiner Schlafstelle und er war mit einem Fell bedeckt bis zum Brustkorb der wiederum nackt war.

Leise stellte er das Tablett auf den kleinen Tisch.

" Du brauchst dich nicht so zu bemühen leise zu sein, denn ich bin schon wach!" Kai schlug die Decke weg und setzte sich aufrecht hin.

Erst jetzt bemerkte Ray, dass Kai mehrere Narben auf dem Oberkörper hatte bei dem Kampf waren die ihm gar nicht aufgefallen.

Kai stand auf und setzte sich an den Tisch.

Kai schien Ray irgendwie ein Außenseiter hier zu sein.

" Heute erwarte ich hohen Besuch, mach Tee fertig und bring ihn uns dann!"

Ray nickte. " Ja wohl, darf ich fragen wer erwartet wird?"

"Der Kahn höchst persönlich kommt hierher!"

Ray bekam große Augen.

" Ich rate dir stell keinen Blödsinn an, der Kahn ist nicht so nachgiebig wie ich!"

Ray nickte erneut " Ich werde dann nun alles vorbereiten!"

Ray verließ somit das Zelt und ließ Kai mit seinem Frühstück allein zurück.